

Protokoll der konstituierenden FSV-Sitzung vom 07.01.2024

Alle Protokolle
im Internet:
fsmath.uni-bonn.de

Beginn: 15:21 Uhr

Ende: 16:37 Uhr

Anwesende Mitglieder: Anna Pape (ab 16:32 Uhr), Jolanda Weygandt, Ludwig Monnerjahn, Simon Korswird, Daniel Emse, Sophia Piacenza, Roxana Mittelberg, Raquel Jenauth, Lorenzo Nastase, Lilian Witters „Lili“, Jessica „Jessi“ Schega, Louis Kurtzke (ab 15:28 Uhr)

Weitere Anwesende: Felina Barth (ab 15:28 Uhr)

Entschuldigt Fehlende: Thomas Häbel, Elbrus Mayer

Fehlende: Paul Robaschik

Sitzungsleitung: Jolanda Weygandt

Protokoll: Daniel Emse

TOP 0: Eröffnung und Begrüßung (15:21 – 15:21 Uhr)

Jolanda eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Festlegung der Tagesordnung (15:21 – 15:21 Uhr)

Die Tagesordnung wird so beschlossen.

TOP 2: Protokolle (15:21 – 15:21 Uhr)

Es wurden keine Protokolle verschickt.

TOP 3: Berichte (15:21 – 15:23 Uhr)

Es gibt nichts zu berichten. Es hat noch keine FSR-Sitzung stattgefunden.

TOP 4: Gremien (15:23 – 16:30 Uhr)

————— **Ludwig übernimmt die Redeleitung.** —————

Die Besetzungen wurden nachträglich noch ins Protokoll der Konsti eingetragen.

Fachgruppe Mathematik: Wir können je elf Vertreter*innen und Stellvertreter*innen entsenden.
Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Florian Löffelmann	Raquel	Ja (in Abwesenheit)
Thomas	Lili	Ja (in Abwesenheit)
Simon	Simon	Ja
Ludwig	Sophia	Ja
Kai	Ludwig	Ja (in Abwesenheit)
Felipe	Ludwig	Ja (in Abwesenheit)
Matze	Ludwig	Ja (in Abwesenheit)
Jolanda	Jolanda	Ja
Felix Blanke	Ludwig	Ja (in Abwesenheit)
Daniel	Ludwig	Ja
Roxana	Lili	Ja
Jessi	Jolanda	Nein

Wir klopfen diese elf Menschen als Vertreter*innen en bloc ab.

Als nächstes kommen Stellvertreter*innen. Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Sophia	Jolanda	Ja
Lili	Lili	Ja
Lorenzo N.	Lorenzo N.	Ja
Lorenzo Conti	Ludwig	unklar (in Abwesenheit)
Jessi	Jolanda	Ja
Bastian Rittmeyer	Ludwig	Ja (in Abwesenheit)
Magdalena von Wunsch	Ludwig	Ja (in Abwesenheit)

Wir klopfen die Stellvertretungsposten en bloc ab.

Prüfungsausschuss: Ludwig erklärt das Gremium. Wir klopfen die Besetzung mit Simon (Bachelor-Vertreter), Ludwig (Bachelor-Stellvertreter), Lorenzo Conti (Master-Vertreter) und Magda (Master-Stellvertreterin) ab.

EPG: Ludwig erklärt, was die EPG macht. Es sind automatisch alle PA-Mitglieder auch EPG-Mitglied. Ludwig und Thomas klopfen wir als Vertreter ab, und Daniel, Jolanda und Jessi als Stellvertreter*innen.

QVM („Gute Studienbedingungen“): Ludwig erklärt das Gremium. Wir nominieren Ludwig, Lili, Lorenzo C. und Lorenzo N. als Mitglieder, und Jessi, Daniel, Jolanda und Matze als Stellvertreter*innen. Die Besetzung klopfen wir ab.

Bib-Kommission: Jolanda erklärt das Gremium. Lili erklärt, dass dieses Gremium sehr wichtig ist und ernst genommen werden soll. Es werden folgende Personen nominiert:

Nominiert	Nominiert von	Annahme der Nominierung
Simon	Simon	Ja (nur Stellvertretung)
Monty	Ludwig	Ja (in Abwesenheit)
Jolanda	Ludwig	Ja

Simon zieht seine Kandidatur zurück. Wir klopfen die Besetzung mit Monty (Vertretung) und Jolanda (Stellvertretung) ab.

Gleichstellungs-AG: Wir haben Platz für fünf Mitglieder und für eine Vorsitzposition. Sophia schlägt en bloc Anna, Janina, Sophia, Jessi, Ludwig und Magda vor. Wir klopfen die Besetzung ab.

Hausvorstand: Das ist ein nicht wirklich existierendes Gremium. Wir schlagen als Besetzung Jolanda und Simon, also FSR- und FSV-Vorsitz vor.

PostDoc-Mentoring-Kommission: Ludwig erklärt das Gremium und schlägt die Besetzung durch Magda und Ludwig vor. Die Besetzung wird abgeklopft.

BK Junior Search Comitee: Bisher durch Anna und Monty besetzt. Wir klopfen die Weiterbesetzung durch Anna und Monty ab.

BK Senior Search Commitee (Caraiani-Nachfolge): Bisher durch Ludwig und Jessi besetzt. Wir klopfen die Weiterbesetzung ab.

Habilkommission Anschütz: Bisher durch Ludwig und Jolanda besetzt. Wir klopfen die Weiterbesetzung ab.

Fachschaftenkonferenz: Jolanda schlägt Edvin Svenungsson als Mitglied vor. Ludwig würde Stellvertretung übernehmen. Wir klopfen die Besetzung ab.

TRA 1: Ludwig erklärt das Gremium. Er schlägt Lili und Ludwig (als Stellvertreter) vor. Die Besetzung wird abgeklopft.

Studienbeirat (Fakultät): Ludwig erklärt das Gremium. Er und Lorenzo Conti werden vorgeschlagen. Wir klopfen Ludwig (Mitglied) und Lorenzo C. (Stellvertretung) ab.

QV-Kommission (Fakultät): Ludwig schlägt Lorenzo C. und Lorenzo N. als Mitglieder sowie sich selbst als Stellvertreter vor. Die Besetzung wird abgeklopft.

Finanzkommission (Fakultät): Ludwig erklärt das Gremium. Es bleibt erstmal unbesetzt.

Strukturkommission (Fakultät): Ludwig erklärt das Gremium. Es bleibt erstmal unbesetzt.

TT-Kommission (Fakultät): Ludwig erklärt das Gremium. Es bleibt erstmal unbesetzt.

TOP 5: Kommuikationskanäle (16:06 – 16:29Uhr)

Wir haben neben unseren offiziellen Kommunikationskanälen (Mattermost und E-Mail) noch eine WhatsApp- und eine Signal-Gruppe. Bei letzteren passiert es regelmäßig, dass entweder Dinge in beide Gruppen gestellt werden, und damit zweimal pingen, oder nur in eine Gruppe geschickt werden, dafür dann manche Menschen keine Nachrichten kriegen. Wir diskutieren den Vorschlag, eine der beiden Gruppen zu schließen, oder die Liste der offiziellen Kommunikationskanälen zu ändern.

Jolanda schlägt vor, in die WhatsApp-Gruppe eine Nachricht zu schreiben, dass primär die Signal-Gruppe für Fachschaftsarbeit genutzt werden soll. Sophia und Simon betonen, dass die Gruppen eher privat genutzt sind bzw. werden, und relevante Dinge stattdessen auf Mattermost kommuniziert werden sollen.

Wir machen ein Meinungsbild, ob wir eine Nachricht in die Gruppen schreiben, dass mehr Mattermost genutzt werden soll, oder ob wir nichts tun:

Nichts tun	Nachricht schreiben
5	7

Lili schreibt eine Nachricht, danke!

Des Weiteren existiert eine WhatsApp-Helfenden-Gruppe, vor Allem für Veranstaltungen, die über den FS-Aktivenkreis hinausgeht. Wir diskutieren, ob wir die Helfenden-Gruppe in die Community integrieren wollen, damit Menschen einfacher der Gruppe beitreten. Lili und Simon sind dagegen, sie in die Community zu integrieren, weil damit z.B. die Gefahr von Problemen mit der Kasse besteht. Niemand ist dafür, sie in die Community zu integrieren.

Außerdem hat ein Studi gefragt, ob wir Gruppen der Form *EinfAlg 2023/24* in die Community hinzufügen wollen, damit die einfacher gefunden werden. Es gibt Gegenrede, da mit ca. 20 Vorlesungen/Seminaren/... pro Semester die Community stark überfüllt werden. Simon schlägt vor, in die Beschreibung der Community einen Linktree anzulegen, wo diese Gruppen verlinkt werden. Louis merkt an, dass beide Optionen deutlich mehr Aufwand sind. Sophia merkt an, dass die Gefahr an Bots und Trolls wesentlich höher ist. Jessi erklärt, dass Menschen schwierig an den Link zu Gruppen eines anderen Jahrgangs kommen (z.B. Menschen, die nochmal AIMa hören). Stattdessen schlägt sie vor, einen Linktree für Bachelor- bzw. Einführungsveranstaltungen anzulegen. Jessi kümmert sich darum, einen Linktree zu erstellen, und das Thema wird sonst in den FSR getragen. Danke!

TOP 6: Veranstaltungen (16:29 – 16:32 Uhr)

Louis bittet darum, dass sich noch mehr Menschen in Schichten für den Cocktailabend besetzt werden. Jolanda merkt an, dass vor den Online-Schichten (als Schichten mit der Tafel auf Sitzungen verteilt werden) mehr Menschen Schichten übernommen haben. Louis erklärt, dass die Schichten auch zur Zeit zu großen Teilen auf Sitzungen verteilt werden.

TOP 7: Sonstiges (16:32 – 16:37)

Personaldebatte Jolanda erklärt Historie und Nutzung der Personaldebatte – früher wurde sie wenn überhaupt nur bei wenigen Besetzungen angewendet (um z.B. auch persönliche Kritik zu äußern). Sie hat das Gefühl, dass sie inflationär benutzt werden – einerseits ziehen diese die Sitzung in die Länge und andererseits fehlt auch öffentliche Debatte, da diese nicht mitprotokolliert werden – und bittet darum, es nicht zu übertreiben.

Konsti Jolanda kündigt für die nächste Konsti ein Konzept an, dass diese evtl. in zwei Teile aufgeteilt wird. FSV und FSR werden sich etwas dazu überlegen.

Danke Simon bedankt sich bei allen, die im letzten Jahr Fachschaftsarbeit übernommen haben.

16:37 Uhr: Jolanda schließt die Sitzung.

Jolanda Weygandt
Sitzungsleitung

Daniel Emse
Protokoll

Simon Korswird, Thomas Häbel, Lorenzo Nastase
Alter FSR-Vorstand

Simon Korswird, Daniel Emse, Lorenzo Nastase
Neuer FSR-Vorstand